



INTERNATIONAL MEDIA,

# Menuju Masa Depan: Highlights dari Deli Indonesia Partner Conference 2024 Menghadirkan Agnes Mo



Seluruh mitra dan partner dealer, bersama BOD berfoto bersama pada Partner Conference Deli Indonesia.

JAKARTA (IM) - Deli, sebuah nama yang telah dikenal karena kualitas dan inovasinya, mengumumkan Deli partner conference yang sukses diadakan pada 5 Januari 2024, di Jakarta.

Mengusung tema "Pioneering The Best", acara ini merupakan perayaan persatuan, keunggulan, dan pengenalan Agnez Mo sebagai Brand Ambassador Deli.

Konferensi ini bertujuan untuk mempersatukan partner Deli di Indonesia dalam semangat kerjasama dan persatuan.

"Pioneering The Best" mencerminkan komitmen Deli untuk memperkuat ikatan dalam kerjasama sambil berusaha untuk keunggulan dalam segala hal.

Pada upacara pembukaan, Charlie Huang, Managing Director Deli Brand International, Deli Group, menyampaikan sambutan hangat dan rasa terima kasih yang tulus kepada para partner dealer yang hadir.

Dia menekankan komitmen jangka panjang Deli terhadap pasar

Indonesia dan menyatakan bahwa Deli akan mendukung penuh pengembangan dan pertumbuhan mitra.

Deli akan menyediakan lebih banyak sumber daya dan dukungan pasar untuk membantu mitranya mengembangkan bisnis mereka dan mencapai kerja sama yang saling menguntungkan.

Secara eksklusif Agnez Mo turut hadir pada acara ini. Artis multitalenta yang terkenal karena keahliannya dan dedikasinya terhadap kesempurnaan, Agnez Mo sejalan dengan nilai-nilai inti Deli.

Keterlibatannya menjadi momen penting dalam perjalanan Deli untuk menetapkan standar baru dalam kualitas dan inovasi.

"Kami sangat senang menyambut Agnez Mo ke keluarga Deli sebagai Brand Ambassador kami. Komitmennya terhadap keunggulan dan kreativitas mencerminkan nilai-nilai yang sangat kami hargai," ujar Peter Lim, Direktur Utama Deli Indonesia, dalam siaran pers tertulis.

"Melalui 'Pioneering The Best,' kami berharap untuk memperkuat ikatan di dalam kerjasama kami dan memperlihatkan yang terbaik yang Deli tawarkan," tambahnya.

Konferensi ini sukses menampilkan serangkaian kegiatan menarik, termasuk presentasi produk, sesi interaktif, dan pertunjukan khusus oleh Agnez Mo dan bintang tamu lainnya.

Peserta dapat menikmati malam penuh inspirasi, hiburan, dan melihat langsung inovasi terbaru dari Deli dengan membawa lebih dari 1.000 produk populer Deli.

Produk yang memberikan mitra nasional pandangan komprehensif mengenai produk-produk Deli yang telah diakui secara internasional, dan terkenal dengan inovasi fungsional dan kualitas yang dapat diandalkan. Khususnya, produk baru hasil kolaborasi IP's ternama mendapat pujian dan antusias dari mitra.

Pada konferensi ini juga turut memperkenalkan inovasi produk

terkini dan terobosan teknologi Deli serta menekankan posisi terdepan Deli dalam industri alat tulis. Seperti yang disampaikan oleh Sofia selaku Product Manager Deli Indonesia, Ia mendorong para mitra untuk memanfaatkan sepenuhnya kekuatan produk dan pengaruh merek Deli untuk mencapai kesuksesan yang lebih besar dalam persaingan pasar.

Deli akan terus berinvestasi dalam penelitian dan pengembangan produk serta inovasi untuk terus memenuhi kebutuhan konsumen dan menyediakan lini produk yang lebih kaya dan beragam kepada mitra untuk membantu mereka mencapai pertumbuhan bisnis.

Dengan adanya acara ini Deli juga memaparkan planning yang telah dirancang sedemikian untuk target dan pencapaian yang lebih besar di tahun 2024.

Tentunya target tersebut dapat dicapai bersama dengan kesediaan dan kerjasama dari Mitra Nasional bersiap untuk strategi gemilang di tahun 2024.

Selama konferensi tersebut, Deli Group Indonesia memberikan penghargaan kepada mitra dealer yang luar biasa dan mengucapkan terima kasih atas upaya dan dedikasi jangka panjang mereka.

Deli akan terus menajalin hubungan kerja sama yang erat dengan para dealer untuk bersamasama mencapai pertumbuhan bisnis dan pengembangan yang saling menguntungkan.

Agnez Mo menyampaikan antusiasnya terkait kolaborasi ini. "Saya merasa terhormat menjadi bagian dari keluarga Deli dan berkontribusi pada perjalanan 'Pioneering The Best.' Dedikasi Deli terhadap kualitas sangat sesuai dengan nilai-nilai yang saya anut, dan saya sangat senang untuk memulai kerjasama ini," ujarnya.

Konferensi ini tidak hanya menyediakan platform bagi para dealer untuk belajar dan berkomunikasi, namun juga menunjukkan tekad dan ambisi merek Deli di pasar Indonesia.

Selama konferensi tersebut,

Deli Group memberikan penghargaan kepada mitra dealer yang luar biasa dan mengucapkan terima kasih atas upaya dan dedikasi jangka panjang mereka.

Deli akan terus menajalin hubungan kerja sama yang erat dengan para dealer untuk bersamasama mencapai pertumbuhan bisnis dan pengembangan yang saling menguntungkan.

Melalui konferensi ini, Brand Deli semakin mengkonsolidasikan kerjasamanya dengan dealer-dealer Indonesia dan meletakkan landasan yang kokoh untuk pengembangan merek di masa depan.

Deli akan terus bekerja sama dengan mitra global untuk bersamasama memperluas pasar luar negeri, menghadirkan lebih banyak produk dan layanan inovatif dan berkualitas tinggi kepada konsumen, serta memaksimalkan nilai merek.

Deli percaya bahwa dengan dukungan seluruh mitra, merek Deli akan menyambut masa depan yang lebih cemerlang di pasar Indonesia. • kris



Venue partner conference Deli Indonesia pada 5 Januari 2024.



Stand booth produk sample Deli pada Conference Deli Indonesia 5 Januari 2024.

## Teliti HAM, Alumnus FH Unair Raih Predikat Cumlaude di Utrecht University Belanda

SURABAYA (IM) - Alumnus Unair (Universitas Airlangga) terus menunjukkan kiprah membanggakan di kancah internasional.

Salah satunya dilakukan Annida Aqilla Putri, alumnus FH (Fakultas Hukum) Unair, yang meraih predikat 'pujian' (cumlaude) dari salah satu kampus tertua di Belanda, Utrecht University.

Menurut Annida, keinginan untuk belajar di Belanda, bermula saat dirinya mengikuti pertukaran mahasiswa di Leiden University.

"Saat masih S1 di tahun 2019, aku ada kesempatan mengikuti student exchange di Leiden University Belanda selama satu semester," ujarnya, Sabtu (6/1).

Pengalaman mengikuti pertukaran mahasiswa di luar negeri,

menjadi motivasi tersendiri baginya untuk melanjutkan pendidikan tinggi di luar negeri. Terlebih, ia telah merasakan budaya dan sistem pendidikan yang berbeda meski hanya dalam satu semester.

"Jadi sedikit banyak sudah tahu pengalaman kuliah di luar dan aku sangat enjoy. Setelah itu aku juga cari-cari informasi gimana caranya buat kuliah di sana," ungkapnya.

Dengan pengalaman, tujuan, dan kemauan untuk mengambil peluang yang ada. Selepas lulus dari FH Unair, Annida mengumpulkan informasi sebanyak-banyaknya, untuk mewujudkan keinginannya melanjutkan studi master di Belanda.

Alhamdulillah, dia berhasil meraih beasiswa di Utrecht Uni-



Annida Aqilla Putri (kanan) saat momen kelulusan di Utrecht University Belanda.

versity.

Annida memperoleh beasiswa Utrecht Excellence Scholarship (UES) – Law, Economics, Governance International Talent

Scholarship. UES ini merupakan beasiswa langsung dari Utrecht University, yang menawarkan kesempatan bagi calon mahasiswa bertalenta. Padahal, dia harus

bersaing dengan calon mahasiswa lainnya dari berbagai negara untuk berhasil lolos.

Annida mengambil program penelitian hukum untuk studi master. Hal itu ia pilih bukan tanpa alasan.

Menurutnya, dengan penelitian, ia dapat melihat berbagai isu dan masalah sosial secara lebih luas dalam lensa hukum.

Termasuk, dapat menyalurkan perhatiannya pada isu-isu yang selama ini menjadi fokusnya melalui penelitian hukum.

Sejak S1, Annida telah menaruh perhatian pada isu-isu seputar HAM (Hak Asasi Manusia). Ia kemudian menyalurkan perhatiannya itu pada penelitian tesisnya saat studi master.

"Program yang aku ambil secara umum itu Penelitian Hukum. Di tahun kedua, baru saya ambil peminatan di bidang HAM. Aku ambil itu karena bisa berinteraksi juga sama masyarakat. Selain itu, HAM juga bisa di-explore lebih jauh," terangnya.

Keputusan Annida untuk menuliskan tesis tentang HAM ternyata tepat. Pasalnya, ia bisa meraih predikat cumlaude, berkat penelitian tesisnya yang mendapat nilai tinggi.

"Selain itu, berkat dedikasi terhadap HAM. Aku juga berkesempatan magang hingga menjadi pegawai tetap di salah satu NGO (Non-Governmental Organization) bidang HAM yang ada di Belanda," pungkasnya. • anto tze



Tim Robotik 1000Habibie dan R2045 dari MTs TechnoNatura mengendalikan robot saat berlomba pada kompetisi FTC 2024.



### KOMPETISI ROBOTIK INTERNASIONAL FTC 2024

Kompetisi robotik internasional FTC (FIRST Tech Challenge) 2024 yang digelar di Depok, Jawa Barat, Sabtu (6/1) ini diikuti 15 tim dari Indonesia, Kazakhtan, dan Malaysia. Kompetisi ini bertujuan untuk membentuk dan membekali generasi muda dengan keterampilan Industry 4.0 dalam menyoongsong tahun emas 2045.



# Magic of Christmas, Perayaan Natal 2023 Perkumpulan Lions Indonesia Distrik 307B1 Bersama Anak-anak Berkebutuhan Khusus



Penyerahan donasi untuk Yayasan Bakti Luhur, SLB Pangudi Luhur, dan Rumah Singgah Lions Clubs.



Pemberian penghargaan kepada sponsor.

**JAKARTA (IM)** - Sudah merupakan agenda rutin bagi Perkumpulan Lions Indonesia Distrik 307-B1 menyelenggarakan perayaan Natal bersama dengan mereka yang berkebutuhan khusus.

Perayaan yang diselenggarakan pada Jumat, 5 Januari 2024 kali ini juga mengundang 450 anak berkebutuhan khusus dari Yayasan Bakti Luhur, SLB Pangudi Luhur, Panti Asuhan Cahaya Kasih, Bimbel Kandang Domba dan beberapa bimbel lainnya.

Dalam balutan Magic Of Christmas yang bertema Keindahan Dalam Keberagaman, acara ini tidak hanya dihadiri oleh mereka yang beragama Katolik

dan Kristen, namun panitia juga mengundang pemuka agama lain untuk hadir dan turut memeriahkan pesta Natal 2023.

"Acara ini dikemas dalam tema keberagaman. Dalam kondisi tahun politik yang sedang berlangsung saat ini, kerukunan dan kebersamaan tetap harus dijaga," ujar Ketua Panitia Acara, Anwar Surya.

"Lions Clubs sebagai organisasi pelayanan terbesar di dunia, kami tidak membeda-bedakan suku, ras dan agama. Kami hadir untuk



Para tamu kehormatan yang hadir di acara.

melayani siapapun yang membutuhkan," lanjut Anwar.

Tak kurang dari 120 meja habis terjual. Dukungan fellow lions dan para sponsor begitu besar terutama karena sebagian besar dana yang terkumpul disumbangkan kepada Yayasan Bakti Luhur,

SLB Pangudi Luhur dan Rumah Singgah Lions Clubs.

Hadir dan turut memeriahkan acara tersebut 500 an anggota Lions dan 200 an tamu undangan lainnya.

Gubernur Distrik 307B1 Titin Lusiana menyampaikan acara ini bukan sekedar perayaan, tapi juga ditujukan untuk memberdayakan relawan untuk melayani komunitas, memenuhi kebutuhan kemanusiaan, mendorong perdamaian dan mempromosikan pemahaman internasional melalui Lions Clubs. Dan siapapun dapat bergabung

untuk melakukan pelayanan kemanusiaan lainnya. Semakin banyak tangan, semakin banyak pelayanan yang bisa kita lakukan."

Perayaan Natal diawali dengan ekaristi yang dipimpin secara konselebrasi oleh Pastur Yustinus, Pastur Novrin dan Pastur Harry Liong.

Kemudian dilanjutkan dengan hiburan yang menampilkan Grace Carla, Ranni Pancarani, Mongol Stress, Maria Calista, Jamaica Café dan Rocky, penyanyi rohani Herlin Perlina, penyanyi lagu Mandarin Vebi Yang dan persembahan dari para Leo dari Leo Club Luppiter.

Tentu saja anak-anak semakin terhibur dengan bingkisan natal yang disiapkan oleh panitia. • kris



Penampilan komedian Mongol Stress.



Penampilan penyanyi lagu rohani Herlin Perlina.



Penampilan sejumlah anak-anak memainkan musik dan lagu.



Sejumlah hadirin tampil bersama yang menambah semarak acara.



500 an anggota Lions dan 200 an tamu undangan lainnya yang hadir memeriahkan acara.